

El académico Emili Casanova habla sobre "Castelló" - Mediterráneo - 03/05/2018

SLOWPHOTOS.ES



EL ACADÉMICO EMILI CASANOVA HABLA SOBRE 'CASTELLÓ'

► El Menador acogió ayer la última de las cuatro conferencias sobre el topónimo de la ciudad organizadas para informar sobre la normalización del nombre, pasando de la forma bilingüe actual (Castelló/Castellón) a la exclusiva en valenciano, cuyo inicio de tramitación se prevé aprobar en el pleno de este mes. Emili Casanova, de la Acadèmia Valenciana de la Llengua y catedrático de la UV, dio ayer la charla.